



Förderverein, Sonntag, 24. September 2023

## Vereinsausflug ins Ahrtal: Spannende Entdeckungen und Genuss pur

(am) Am Samstag, den 23. September, brachen Mitglieder des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Langenselbold zu einem aufregenden Ausflug ins malerische Ahrtal auf. Unter der bewährten Organisation von Sven Gasche versprach dieser Tag ein Highlight für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu werden.



Der Tag begann frühmorgens, als sich die Mitglieder des Vereins am Feuerwehrhaus in Langenselbold versammelten, um gemeinsam mit dem Reisebus ins Ahrtal zu starten. Die Vorfreude war spürbar, und die Stimmung war ausgelassen. Bereits auf der Fahrt gab es einen ersten Höhepunkt: Ein Zwischenstopp bot die Gelegenheit, sich bei einem reichhaltigen Frühstück zu stärken und sich auf den erlebnisreichen Tag einzustimmen.

Die Hauptattraktion des Tages war die 90-minütige Besichtigung des ehemaligen Regierungsbunkers in Ahrweiler. Die Besucherführer der Dokumentationsstätte beeindruckten mit faszinierenden Einblicken in die Historie des Bunkers, der einst ein wichtiger Teil des Kalten Krieges war. Die Teilnehmer lauschten gebannt den spannenden Informationen und tauchten in die Geschichte ein.

Nach diesem beeindruckenden Erlebnis hatten die Teilnehmer Zeit, die Altstadt von Ahrweiler zu besichtigen. Es waren deutliche Spuren der Flut im Juli 2021 zu sehen. Die schmalen Gassen und historischen Gebäude begeisterten die Teilnehmer und es blieb genügend Zeit, die Atmosphäre der Stadt zu genießen. In den Straßenwirtschaften konnte köstlicher Wein probiert und sich mit den Einwohnern ausgetauscht werden.

Zum Abschluss ging es für die Gruppe zur Vulkan-Brauerei in Mendig in der Eifel, wo ein köstliches Abendessen auf die Ausflügler wartete. In entspannter Atmosphäre ließen sie den Tag ausklingen, tauschten Eindrücke aus und genossen lokale Spezialitäten.



---

Am Abend kehrte der Bus wohlbehalten nach Langenselbold zurück. Der Vereinsausflug ins Ahrtal war wieder ein voller Erfolg und wird den Teilnehmern in Erinnerung bleiben. Dieser Tag stärkte nicht nur den Zusammenhalt im Förderverein, sondern bot auch die Möglichkeit, spannende Einblicke in die Geschichte und Kultur zu gewinnen. Wir sind gespannt, wohin der nächste Ausflug uns führen wird!